



Mercredi 6 janvier

Un message pour la nouvelle année

Une fois n'est pas coutume, il ne s'agit pas vraiment aujourd'hui d'une activité où tu reçois une histoire à lire ou un mode d'emploi pour mener à bien un bricolage ou une recette. Puisque le thème de l'édition de cette année était les messagers, j'ai eu envie de terminer ce calendrier de l'Avent par un message !

Pendant ces quatre semaines de l'Avent, nous avons marché ensemble, en essayant de nous mettre à l'écoute de ce que Dieu nous dit. Il nous parle de mille manières et à travers mille messagers : parfois, nous ne nous apercevons même pas que c'est Dieu qui nous parle à travers un ami ou même une personne inconnue. Ce n'est pas très grave : l'important est de savoir que sa Parole nous fait toujours du bien, qu'elle nous rend meilleurs.

Maintenant, nous vivons le temps de Noël, un temps particulier qui suit la fête de la naissance de Jésus et où nous sommes encore tout habités de la lumière de cet événement. Quelle joie de savoir que l'endroit où Dieu préfère vivre, c'est parmi nous, et même en nous, dans nos cœurs ! Si seulement nous pouvions vivre toute l'année dans cette lumière, avec cette joie... ! Voilà un beau défi pour l'année 2017 qui vient de s'ouvrir : devenir des messagers de l'esprit de Noël... et cela, en toute saison ! Comme les rois mages que nous fêtons aujourd'hui (et dont tu peux découvrir l'histoire dans la fiche pour les plus jeunes), tu peux te mettre en route pour raconter ce que tu as vécu durant l'Avent et à Noël, et partager autour de toi la joie de cette rencontre avec Jésus.

Pas facile tous les jours... Mais rappelle-toi que, depuis cette nuit de Noël, là-bas en Palestine, il y a à peu près 2000 ans, nous ne sommes plus jamais seuls. Dieu habite nos cœurs et nous accompagne chaque jour, chaque instant.

Alors, voici mon message pour toi, pour cette nouvelle année 2017 :

